

「拝啓 未来の練馬のあなたへ」

中村中学校三年 望月 飛鳥

今年私たちの練馬区は、六十周年を迎えました。練馬区は緑の豊かな街です。四十年後、百周年を迎えた未来でも、この暖かい風景は今とかわりませんか。

春。練馬区にはたくさん桜の木が植えられています。街のいたるところに桜がずらりと並んでいて、外に出かけるのがとても楽しみです。千川通りの桜のトンネルは、空が見えないほどに花が咲き乱れていて、立ち止まって見とれてしまうほど美しいです。私は、石神井川の水面に映った桜を小鳥の鳴き声をききながら眺めるのがことさら好きです。この桜色の平和な景色は、未来の練馬のあなたにも、ぜひ見せてあげたいものの一つです。

夏。練馬区の農地面積は二十三区内で最大、東京都内でも三位の広さを誇ります。都内にこれだけの農地があるということは、とても貴重で、希少だと思います。また、練馬区は全国で何番目というぐらい、暑いですが、しかしその暑さも、練馬でとれた新鮮な野菜を食べれば乗り切ることが出来ます。農家の方が育ててくださった野菜は体に、そして心にも優しいと思います。練馬でとれた心に優しい野菜は、未来のあなたたちの食卓にも届けられていますか。

秋。練馬区の秋といえば、光が丘公園のいちよう並木が思い浮かびます。私はマラソン大会で光が丘公園を訪れました。いちよう並木に沿って走る三キロは、私にはとても長く感じられました。公園はいつも人でにぎわっているのです、少しはすかしかつたけど、多くの人とすれちがいながらゴールに向かいました。「がんばって。」と声をかけてもらい、心が暖かくなりました。未来のあなたの周りに

も地域の方との暖かいつながりがありますか。
冬。私の住んでいる地域にはたくさん
の地域行事があります。中でも、私が毎年参加
していた「ふるさと中村音楽祭」はまだ続け
られていますか。地域の方が主催し、子ども
からお年寄りまでが参加し、小中学校の体育館
で行う、あの手づくりの音楽祭はまだ続け
られていますか。立派なコンサートではないけ
れど、お客さんが集まってくれたのが、出演
する私にはとてもうれしかったです。寒い時
期に行われるので、手や足がとても冷たかつ
たのですが、参加された方々が体全体で表現
している手づくりの音楽に、笑ったり感動し
たりして、ちぢこまるひまなどありませんで
した。心と心でふれあえる、そんな機会が、
未来の練馬にも残っていますか。

練馬という地域はそこに住んでいる人た
ちが一つになるために、お互いを思い合
い生活しています。それは、これから何
十年たっても、かわってほしくないこと
の一つでもあります。

ます。私は、この派手ではないけれど、優しく穏やかな時間の流れる練馬が大好きです。未来のあなたが住みやすいように、私の大好きな練馬を語り継げるようにがんばります。

待っていてください。敬具